



Der Oktober bei den Kleinhohrhasen

Zum Start des Herbstmonates Oktober nutzen wir die warmen Tage, um die letzten Sonnenstrahlen zu tanken, denn allmählich verabschiedet sich der Sommer. Wir spielen ausgiebig im Garten und fahren fleißig mit unseren Fahrzeugen. Wir bauen in der Sandkiste und legen unseren Eichhörnchen immer mal wieder die ersten Walnüsse hin. Wir gehen am Feld spazieren und entdecken Sonnenblumen und plötzlich bemerken wir wie die Blätter der Bäume ihre Farben verändern.

Wir laminieren gesammelte Blätter ein und basteln daraus Girlanden. Diese hängen wir im Hasenbau auf. Die ersten Tage sind bereits sehr dunkel und wir beleuchten unseren Flur mit unserer Lichterkette. Die macht ganz gemütliches Licht und bringt Kinderaugen zum Strahlen.

Im Oktober hospitiert ein Kollege aus Krümelhausen bei uns, um sich unsere pädagogische Arbeit anzusehen, dafür geht eine Hasenkollegin ebenfalls nach Krümelhausen, um dort zu hospitieren und einen Einblick in die dortige pädagogische Arbeit zu bekommen.

Wir begrüßen im Hasenbau eine neue Familie. Schön, dass ihr da seid und ein Teil des Hasenrudels werdet. Wir freuen uns, dass ihr von nun an dabei seid!

In unserer Waldwoche geht jeden Tag eine kleine Gruppe in die Wälder in der Umgebung, dort erleben wir mit allen Sinnen den Herbst und genießen die Zeit in der Natur. Wir klettern auf Bäumen, sammeln Blätter, Zweige, Kastanien und Eicheln. Wir entdecken Eichhörnchen, Regenwürmer und Ameisen. Es ist herbstlich kalt und wir ziehen uns warm an. Am Ende der Woche besuchen wir die Wimmelburg. Dort haben die Kollegen das Kitz-Treff vorbereitet und wir toben in der Sporthalle der Friedrich-Ebert-Schule. Danke für die Einladung, liebe Wimmelburg!





Wir basteln fleißig Kürbisse und Herbstgirlanden. Die ein oder andere Spinne entsteht aus wenigen Materialien und wir beginnen Herbst- und Laternenlieder zu singen. Am liebsten singen wir gerade „Milly und Molly“, aber auch „Ich geh mit meiner Laterne“.

Unsere Sommerbilderbücher wandern wieder in den Keller und wir holen unsere Herbstbilderbücher aus dem Keller. Die Herbstlieder werden wieder eingeführt und der Herbstkranz für unsere Klangschaale verschönert unseren Morgenkreis.

Am
Ende
des

Monats
verabschieden
wir uns gleich
von zwei

Familien.

Wir wünschen euch alles Liebe und Gute für eure Zukunft. Wir werden euch vermissen!

Im Rahmen eines Eltern Cafés, zelebrieren wir noch einmal beide Familien, werfen unsere Hasenkinder raus, überreichen letzte Abschiedsgeschenke und singen Abschiedslieder.

